

**WIR SIND**

**SÜDBADISCHE LANDESMEISTER 2013**

KSV – Jugend räumt im Jugendfinale am 10.03.2013 kräftig ab



(Heike Hafke) Nach Abschluss des 3. Spieltages und die sehr guten Platzierungen in Freiburg konnte viel spekuliert werden, über Sieg oder Niederlage im Finale.

KÖNNEN wir die Fahrkarte zur „DEUTSCHEN JUGENDMEISTERSCHAFT 2013“ im Finale lösen?

JA, WIR KÖNNEN. „ALLE“ KSV-Jugendlichen haben im Finale überzeugt und gleich 3 Meistertitel in 3 Disziplinen gewonnen.

Für unsere U 14 – Jungs, nach dem 3. Spieltag auf Platz 2 mit 2 Punkten Rückstand auf Platz 1 (SKV Hochschwarzwald) und dicht verfolgt von den Jungs des KV Lahr (1 Punkt), versprach es doch ein sehr spannendes Finale zu werden. Nach den ersten beiden Startern Janek 419 Kegel und Jonas mit guten 459 Kegel, sahen wir fast schon die Felle davon schwimmen, hatten doch unsere Gegner die besten Spieler vorausstarten lassen. Patrick mit sehr guten 481 Kegel holte schon wieder etwas Rückstand auf. Die Spieler des KV Offenburg 1 lagen nach der 3. Paarung 100 Kegel vor uns auf Platz 1.

SKV Hochschwarzwald schon etwas abgeschlagen waren die direkten Gegner. Die Hoffnung blieb auf Platz 2 im Tagessieg. Dies könnte in der Gesamtwertung noch auf Platz 1 reichen. Dann kam unser Schlusspieler Julian. Er spielte hervorragende 529 Kegel, dies war gleichzeitig das zweitbeste Tagesergebnis und nahm dem Spieler von KV Offenburg 1 über 100 Kegel ab. Insgesamt spielten unsere Jungs 1888 Kegel, gewannen den Tagessieg und wurden somit „SÜDBADISCHER LANDESMEISTER 2013“.

Nicht weniger spannend ging es bei den U 18 – Mädels des SKV Hochschwarzwald – in der Adine als Leihspielerin in dieser Jugendrunde startete – zu. Sie lagen nach dem 3. Spieltag auf dem 2. Platz hinter KV Lahr. Mit einem Tagessieg im Finale war der 1. Platz nicht zu erreichen. Die Mädels wußten, Sie mussten den Tagessieg holen wegen der Punkte und auch noch über 100 Kegel (wegen Punktgleichheit) mehr spielen, um den 1. Platz zu erreichen. Die ersten beiden Spielerinnen konnten schon ein paar Kegel gut machen, dann gingen Adine und Jana auf die Bahn. Jana spielte hervorragende 557 Kegel (Tagesbestergebnis in allen

Disziplinen). Auch Adine konnte gut 504 Kegel spielen und zogen mit diesen Zahlen an Ihrer Konkurrenz vorbei. Mit Insgesamt 2077 zu 1946 Kegel konnten die Mädels vom SKV Hochschwarzwald den Tagessieg sichern und gleichzeitig auch die geforderten 100 Kegel mehr spielen und wurden somit „SÜDBADISCHER LANDESMEISTER 2013“.

Auch bei den U – 18 Jungs konnte an diesem Sonntag noch alles passieren. Am 3. Spieltag war KV Schwarzwald 1 (Kevin als Leihspieler) auf Platz 1, verfolgt von SKV Hochschwarzwald mit nur mit 1 Punkt Rückstand. Kevin spielte für seine Mannschaft gute 504 Kegel, Daniel L. das Bestergebnis mit 534 Kegel in seiner Disziplin. Mit insgesamt 2040 Kegel ließen sich die Jungs vom KV Schwarzwald die Führung nicht mehr nehmen, holten den Tagessieg und wurden „SÜDBADISCHE LANDESMEISTER 2013“.

Die „Deutsche Jugendmeisterschaft 2013“ findet vom 17.- 20.05.2013 (Pfingsten) im Kegelcenter, Schwenningen statt.

Wir wünschen viel, viel Holz und viel, viel FAN-Besuch.....